

## Le Guide suprême a reçu les organisateurs du Hadj - 6 /Dec/ 2010

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, a reçu le lundi 6 décembre, les organisateurs du Hadj. Il a évoqué le bon déroulement du Hadj de cette année avant de souligner : Institutionnalisez et stabilisez les mesures utiles et efficaces qui ont été prises cette année, sans oublier l'œuvre de vos précédents.

« Outre les points forts et les mesures efficaces, il ne faut pas aussi négliger les carences afin d'amoinrir, au fil des années, la distance avec le Hadj idéal et que la cérémonie du Hadj gagne en qualité », a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de tenir à remercier la grande tâche accomplie par l'ensemble des organisateurs du Hadj. L'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué l'importance de l'unité islamique et insisté sur la nécessité de réduire les différends entre chiites et sunnites. « Les pionniers de la Révolution islamique ont été avant même l'avènement de leur révolution, les porte-étendards de l'unité, dans le monde musulman. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de déclarer nécessaire, la pérennité des liens entre les organisateurs du Hadj et les pèlerins. « En observant la grandeur, la spiritualité et la sérénité des lieux sacrés de la Mecque et de Médine, les gens vivent une énorme évolution; c'est un acquis qu'il importe de sauvegarder au mieux. Ce qui sera possible avec une relation continue avec les pèlerins. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. « La lecture du noble Coran, par les lecteurs iraniens, à Masjid-ul-Haram, est un honneur pour l'Iran islamique. », a ajouté l'Ayatollah Khamenei, qui s'est également félicité de l'attention considérable accordée, ces dernières années, au Coran et à la lecture du Coran, pendant la cérémonie du Hadj. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué les voyages de pèlerinage aux saints mausolées des imams avant de recommander : il faut entreprendre des mesures pour préparer des logements appropriés pour les pèlerins et leur assurer des facilités de circulations sur les frontières.

Au début de cette audience, l'Hodjat ol-eslam val moslemin, Qazi Askari, représentant du Wali Faqih a annoncé que la devise du Hadj de cette année était : « unité, éveil et responsabilité islamique ». « Les rituels du Hadj et les programmes spirituels de cette années ont eu lieu dans la quiétude et la sérénité et mieux que les années précédentes, grâce à l'entente et la solidarité de tous les appareils et les organismes concernés. », a-t-il souligné. « Les cérémonies de la prière de Komeyl et du désaveu des mécréants ont été organisées avec plus de fastes cette année », a ajouté Qazi Askari avant de préciser : le collecte des aides humanitaires destinées aux rescapés des inondations du Pakistan a été une priorité, et un quartier général a aussi été mis en place dans ce sens.

M. Layali, président de l'Organisation du Hadj et du Pèlerinage a présenté un compte rendu du processus exécutif du Hadj. « L'interaction étroite entre les appareils concernés a été remarquables lors du Hadj de cette année. », a-t-il souligné avant de rappeler en allusion au retard des vols du retour des pèlerins au pays : le désordre dans les



programmations des aéroports d'Arabie saoudite est le facteur du retard dans les vols du retour des pèlerins notamment des pèlerins iraniens.